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□记者 燕亚男

本报讯 昨天，家住新城
区蓝湾新城小区的齐先生向
晚报反映，长安大道道路两
侧的法桐树枝被彩灯线紧紧
缠绕，有的彩灯线已经嵌入
树皮里，不利于树木生长，希
望相关部门尽快给行道树

“松绑”。
齐先生表示，长安大道

两侧的法桐树上装了很多景
观灯，有的已经不亮了，但还
在树上挂着。一个月前，他
从这里路过时，发现道路两
侧的法桐树因彩灯线捆绑而

“受伤”。他看到有的树上彩
灯线脱落的地方被勒出一道
道“伤痕”，有的彩灯线已经嵌

入树皮里。
昨天上午，记者来到现

场，发现道路两边的法桐树
长得很茂盛，但是枝干却被
彩灯线“五花大绑”，有的行
道树的树枝已被彩灯线勒出
了凹痕，甚至被勒破外皮。
齐先生说：“这些景观灯确实
美化了环境，但这些行道树
每天被彩灯线捆绑，时间长
了不利于树木的生长，是否
能定期给法桐树‘松松绑’或
者拆掉景观灯，让树木更加
舒展地生长。”

随后，记者拨打了新城
区市政园林管理局的电话，
工作人员表示会尽快向领导
反映，安排相关人员前去查
看。

彩灯线紧缠绕 行道树盼“松绑”

行道树受伤

昨天，记者在市区联盟路与朝阳路交叉口西侧看到，为了方便停车，道路
南侧的一家店铺拉起了一条长七八米的大铁链，将人行道围起来。这样不仅
给过往行人带来不便，也严重影响了树木的正常生长。

本报记者 李英平 摄

铁链嵌入树皮，心疼！

□记者 杨岸萌

本报讯 院内有两棵大杨树，
树上满是杨絮，居民害怕杨絮飞
进屋不敢开窗；树上还有很多枯
枝，有些已经断裂，风一吹摇摇欲
坠，存在安全隐患。昨天，家住市
区光明路与和顺路交叉口东 30
米路南程庄街 50号院的市民宋
先生致电本报反映此事。

宋先生说，程庄街50号院大
门内西侧有两棵大杨树，树龄有
二三十年。杨树近段时间开始生

杨絮，树上只见杨絮不见树叶，
杨絮飘得满院都是，像下雪一
样，大家都不敢开窗。另外，因树
冠较大，杨树上一部分树枝紧挨
旁边的房屋，一旦刮大风，可能会
破坏窗户；两棵杨树近年来还出
现很多枯枝，有些枯枝被风吹断，
悬挂在其他树枝上，存在安全隐
患。

“我们院只有一栋楼，也没有
物业，只是隔一段时间会有人来
收卫生费。这两棵树没有人管，
我们也不知道向谁反映。”宋先生

说，希望能通过晚报协调一下，尽
量把事情解决了。

昨天上午，记者来到程庄街
50号院，刚进院门就看到了宋先
生所说的杨树，树干离地四五米
高的地方开始出现枯枝，越向上
枯枝越多，枯枝有粗有细，上面没
有一片树叶。一直径三四厘米的
枯枝正卡在大门上方的树枝上，
风一吹摇摇晃晃。院内，地面上
遍地是杨絮。两棵杨树相距三四
米，目测树干直径分别约 80 厘
米、50厘米，树冠上的粗枝倚在

旁边墙壁上，还有很多枯枝。
随后，记者来到湛河区南环

路街道车站社区。社区工作人员
娄先生说，他随后会到现场了解
情况，确定上述杨树的归属，再与
园林部门沟通此事的解决方案。

对此，市园林处相关负责人
彭先生说，他会将此事向领导反
映，派人到现场查看，如果符合相
关条件，需要树主人或者社区提出
砍伐申请，按照程序办理相关手
续后，才能砍伐。如有需要，他们
或可按照相关规定帮忙砍伐。

枯枝存隐患 杨絮满天飞

老杨树扰民

□记者 王辉

本报讯 昨天上午，市民吴先生
致电本报反映，市区公园北街南段市
青少年宫门口附近，一个停车位上长
期放置几个水泥柱子，影响市民停车。

当日上午10时，记者来到市青
少年宫大门北约30米处，只见马路
西侧一个停车位上放置着三个长方
体水泥柱子。柱子长一米多，直径
约0.2米，三个柱子被铁丝捆绑在一
起，一两个人很难移动它们。

吴先生说，这个停车位上放置
三个大柱子，至少有一年时间了，不
知何人所为。他希望交管部门尽快处
理一下这些障碍物，方便大家停车。

就此事，记者致电市公安局中
兴路派出所交管巡防大队有关负责
人，对方表示，将派人到现场查看，
随后酌情处理。

水泥柱长期
霸占停车位

□记者 燕亚男

本报讯 昨天，家住市区光明路
北段劳模小区的郑女士向晚报反
映，她在小区附近的一家洗衣店办了
洗衣卡，钱还未用完，店就关门了。

郑女士表示，去年冬天，她在小
区西门南侧的UCC国际洗衣店办了
一张500元的洗衣卡，用了两次，卡
里还剩余400元左右。上个月她去
洗衣服时，却发现店关门了，店里留
的电话也停机了。“前几天我去看店
门还是关着，门口没有贴任何通知，
店内的东西都在。不知道这个店主
是不干了还是有啥事？”

昨天上午，记者来到该店，看见
大门紧闭，屋内所有的洗衣设备都
在。衣架上还挂了不少衣服。记者
拨打门头上留的电话号码，显示停
机。

记者随后联系了新华区市场监
督管理局新程街所，工作人员告诉
记者：“消费者可以带着洗衣卡到所
里，我们会让分管此事的负责人查
一下这家店有没有注销，工作人员
也会根据情况前去调查。”

卡没消费完
洗衣店关门

□记者 高红侠

本报讯 5月 8日，市民杨先
生向本报热线反映，市区建设路
建西游园内的路灯不亮两个多月
了，给晚上出来锻炼身体的市民
带来不便，希望有关部门尽快恢
复供电。

杨先生说，他是一名退休工
人，家住荟文街附近。吃过晚饭

后，他每天都到建西游园锻炼
身体。春节前，他发现游园内的
路灯有时不亮，有时亮。两个多
月前，游园内的路灯全部不亮
了。由于晚上怕黑，再加上路面
不平，有的市民选择到别处锻
炼，有的则借着游园旁边街道上
的路灯光线继续锻炼。他曾向
有关部门反映，问题一直没有得
到解决。

5月8日晚，记者来到位于建
设路与光明路交叉口西南角的建
西游园，发现园内有数十盏路灯
全部不亮，与旁边街道明亮的路
灯形成鲜明对比。借着游园旁边
街道的路灯灯光，仍有一些市民
在此散步、慢跑，南侧还有支舞蹈
队在排练。

“灯不亮好长时间了。”记者随
机采访了几位锻炼身体的市民，他

们说在此锻炼身体的多为老人。
以前路灯亮时，他们总是走大圈；
现在路灯不亮，只能借着旁边街道
的亮光小范围活动一下。

昨天上午，记者采访了市园
林处新华园林养护队的工作人
员李先生，其称游园内路灯不
亮，是因为供电线路出现了故
障。目前，他们已经着手维修，
近日即可恢复供电。

建西游园路灯不亮 市民无奈摸黑锻炼

来电照登
市民杨先生昨日来电：市区平

安大道与体育路交叉口往西有一工
地昼夜施工，影响附近居民休息。

市民葛先生昨日来电：建议市
公交公司增设市区湛南路至新城区
的公交车，方便附近居民出行。

热线回复
市区建设路与开发二路交叉口

红绿灯坏了有一周了，车辆通行不
便。

本报热线工作人员与反映人联
系得知，红绿灯已恢复正常。

市区新华路南段大乘领仕馆1
号楼停电两天了，影响附近居民生
活。

本报热线工作人员与反映人联
系得知，供电已恢复正常了。

5月8日上午，在市区开源
路湛河桥中段，多辆销售蔬菜
水果的货车、三轮车停在慢车
道上。有市民指责，占道经营
影响交通。

本报记者 张鹏 摄

又见占道经营


